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РЕФЕРАТ 

 

 

Дипломная работа: 72 страницы, 20 таблиц, 18 рисунков, 6 формул, 37 

источников, 26 приложений. 

АКТИВЫ, АКТИВНЫЕ ОПЕРАЦИИ, ЛИКВИДНОСТЬ, ДОХОДНОСТЬ, 

РИСКОВАННОСТЬ, РЕЗЕРВЫ, ДИВЕРСИФИКАЦИЯ 

Объектом исследования в дипломной работе является деятельность ОАО 

”Белгазпромбанк“ по формированию активов. 

Предмет исследования – качество активов банка. 

Цель дипломной работы – разработать мероприятия по совершенствованию 

качества активов ОАО ”Белгазпромбанк“. 

В дипломной работе использованы следующие методы исследования: в 

теоретической части данной работы использовались такие научные методы как 

обзор и систематизация, сравнительный анализ; в практической – статистические, 

аналитические, экономико-математические методы. 

Для достижения поставленной цели необходимо решить следующие задачи: 

1. Определить сущность и содержание понятия активов; 

2. Выявить особенности формирования активов; 

3. Проанализировать активы банковского сектора Республики Беларусь; 

4. Проанализировать состав, структуру и динамику активов ОАО 

”Белгазпромбанк“; 

5. Оценить качество активов ОАО ”Белгазпромбанк“; 

6. Разработать мероприятия по улучшению качества активов. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней статистический и 

расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов.  
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SUMMARY 

 

 

Thesis: 72 pages, 20 tables, 18 figures, 6 formulas, 37 sources, 26 appendices. 

ASSETS, ACTIVE OPERATIONS, LIQUIDITY, PROFITABILITY, 

RISKINESS, RESERVES, DIVERSIFICATION 

The object of research in the thesis is the activity of OJSC “Belgazprombank" on 

the formation of assets.  

The subject of the study is the quality of the bank's assets. 

The purpose of the thesis is to develop proposals for improving the quality of 

assets of OJSC ”Belgazprombank“. 

To achieve this goal, it is necessary to solve the following tasks: 

1) define the essence and content of the concept of assets; 

2) identify the features of asset formation; 

3) analyze the assets of the banking sector of the Republic of Belarus; 

4) analyze the composition, structure and dynamics of assets of OJSC 

”Belgazprombank“; 

5) to assess the quality of assets of OJSC ”Belgazprombank“; 

6) develop measures to improve the quality of assets. 

The following research methods were used in the thesis: in the theoretical part of 

this work, such scientific methods as review and systematization, comparative analysis 

were used; in practical – statistical, analytical, economic and mathematical methods. 

The author of the work confirms that the statistical and computational-analytical 

material given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, 

and all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed 

from literary and other sources are accompanied by references to their authors. 
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